



## Hasta el 13 de septiembre hay plazo para inscribirse en el 'Lolo Pelusa 2024'

Ya hay fecha confirmada para el Festival Interescolar 'Lolo pelusa', evento dirigido a la comunidad educativa de San Felipe y que para este 2024 llevará a cabo su séptima edición. La iniciativa de Senda Previene se desarrollará el próximo jueves 10 de octubre, a contar de las 10:00 horas, en la Escuela 21 de Mayo, recinto que llevará el lema 'donde nacen las estrellas'.

A pesar de que falta más de un mes para el desarrollo de esta actividad, solo hasta este 13 de septiembre los establecimientos educacionales pueden inscribirse para ser parte del festival, ya que solo existen 12 cupos. Además, como es la tóni-

ca del 'Lolo Pelusa', cada una de las escuelas, colegios y liceos, presentarán un número artístico en el evento.

Dichos shows serán en 'estilo música', con categorías para que los estudiantes de enseñanza media o básica se puedan presentar de manera solista o en banda. Por otro lado, para el 'estilo danza', este debe ser solo de manera grupal.

**Francisca Cataldo**, encargada de Educación de Senda Previene San Felipe, entregó detalles de la nueva realización de este festival interescolar. «Como Senda Previene, año a año vamos realizando diversas iniciativas con la comunidad educativa, y una de ellas es el festival interescolar 'Lolo Pelusa'

**• Festival Interescolar se realizará el próximo 10 de octubre, por lo que se llama a los establecimientos educacionales a inscribirse en los 12 cupos existentes.-**

en su séptima versión. Esta vez va a ser en la Escuela 21 de Mayo 'donde nacen las estrellas', y tenemos actualmente abierta las postulaciones hasta el 13 de septiembre, son doce cupos para distintos establecimientos de la comuna de San Felipe.

«Las categorías que tenemos son 'danza grupal' y 'canto' en individual y también en bandas. Las bases del concurso fueron enviadas a los encargados de convivencia y establecimientos educacionales, pero igual si necesitan postular, las puede solicitar al correo

[previene@munisanfelipe.cl](mailto:previene@munisanfelipe.cl). Una vez completados los cupos, nosotros enviamos quiénes fueron los seleccionados y el día de realización de este evento va a ser el jueves 10 de octubre, a las 10:00 de la mañana. Como ya es la séptima versión, año a año vamos innovando e igual tenemos algunas sorpresas, invitados especiales también, así que también motivarlos a que sean parte», detalló.

También Cataldo se refirió a otras actividades que ha realizado el programa Senda durante estos últimos días. «Esto se enmarca en una de las tantas actividades que realizamos con la comunidad educativa de la comuna de San Felipe, de hecho, el jueves 29 de agosto realizamos un seminario sobre Gestión Escolar Preventiva, que fue certificado por la Universidad de Playa Ancha, asistió el director regional de Senda Previene (Carlos Colihuechún), así como también Verónica Pastén, académica y doctora de Educación de la Universidad Playa



Francisca Cataldo, encargada de Educación de Senda Previene San Felipe.

Ancha.

«Fue una instancia en la que participaron distintos establecimientos de la comuna, focalizados y no focalizados, así como también de la comuna de Putaendo, porque con ellos fue con quienes realizamos este seminario en conjunto. También fue una instancia súper nutritiva y se suma una de las actividades que hemos realizado este año», comentó.

Finalmente, la encargada de Educación de Senda San Felipe, invitó a seguir las redes sociales del programa. «Bueno, también invitarles a seguirnos en nuestro Instagram @senda\_previene\_san\_felipe, en donde estamos subiendo las distintas actividades que hemos realizado, así como también hacemos difusión de las que se vienen en el resto del año», cerró.



El festival interescolar se llevará a cabo el próximo 10 de octubre.



Seminario de Gestión Escolar realizado este 29 de agosto.



Banda presentándose en el Lolo Pelusa 2023.